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議会運営委員会 会議録

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日 時 令和５年３月２２日（月曜日）

午前９時１５分から午前９時１８分閉会

場 所 第３委員会室

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

日 程

１ 開 会

２ 委員長挨拶

３ 議長挨拶

４ 協議事項

（１）ＴＸ土浦延伸の誘致に関する調査特別委員会調査報告について

（２）発言の取消しについて

（３）その他

５ 閉 会

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

出席委員（７名）

委員長 海老原 一郎

副委員長 平石 勝司

委 員 篠塚 昌毅

委 員 鈴木 一彦

委 員 下村 壽郎

委 員 今野 貴子

委 員 勝田 達也

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

欠席委員（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

その他出席した者

議 長 小坂 博

副議長 塚原 圭二

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

務局職員出席者

局 長 塚本 隆行

次 長 天貝 健一

次長補佐 小野 聡

主 任 津久井 麻美子
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主 任 松本 裕司

主 幹 鈴木 優大

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

傍聴者（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

○海老原委員長 おはようございます。ただ今より議会運営委員会を開会いたします。

傍聴はありませんね。

（「ありません」との声あり）

○海老原委員長 では、議長から御挨拶願います。

○小坂議長 おはようございます。本日で今期最後の本会議となります。よろしく御願

いいたします。

○海老原委員長 それでは、早速、協議事項に入ります。協議事項１ＴＸ土浦延伸の誘

致に関する調査特別委員会調査報告について、協議をお願いします。ＴＸ特別委員長よ

り説明願います。

○勝田ＴＸ土浦延伸の誘致に関する調査特別委員会委員長 当ＴＸ土浦延伸の誘致に関

する調査特別委員会では、昨年６月に設置以来、およそ９か月の間に、５回の委員会を

開催するとともに、２回の行政視察を実施し、調査を重ねてまいりました。今般、全て

の調査が終了しましたことから、調査結果報告書を作成し、議長へ提出したところであ

ります。報告書は、サイドブックスの本日の議会運営委員会のフォルダに掲載しており

ますので、後ほど、ご覧いただきたいと存じます。内容は、これまでの当委員会の活動

の協議及び調査の経緯などと、調査結果の概要として、ＴＸの土浦延伸は、相応の財政

負担をもたらすものであるものの、本市にとって、日常生活の利便性が飛躍的に向上す

るとともに、地域経済の活性化が一層期待されるものです。この後、全員協議会にて説

明の上、本会議にて報告するものです。以上でございます。よろしくお願いいたします。

○海老原委員長 ただ今の件で、何かご意見ありますか。

（「なし」の声あり）

○海老原委員長 この後の全員協議会でＴＸ特別委員会委員長より説明したうえで、本

日の本会議にて報告することといたします。次に，協議事項２発言の取り消しについて

協議をお願いします。これは目黒議員から議長へ３月８日の本会議での一般質問におけ

る発言の一部について、発言取消申出書の提出があったものでございます。事務局から

説明をお願いします。

〇天貝事務局次長 資料２を御覧ください。目黒議員の一般質問の最後の部分ですけれ

ども、記載のとおり取り消すべき発言として記載してございます。これを取り消したい

ということでございます。理由については誤解を招くためということでございます。本

日の全員協議会でも目黒議員から報告がありますが、本日本会議の冒頭で取消しの許可

の手続を取りたいと思います。説明は以上です。
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〇海老原委員長 皆様，ご意見等はございますか。

（「なし」の声あり）

〇海老原委員長 それでは、事務局から説明がありましたように、この後の全員協議会

で報告したうえで、本日の本会議で発言の取消し許可を行うということでよろしいです

か。

（「異議なし」との声あり）

〇海老原委員長 それでは、この後の全員協議会で報告したうえで、本会議にて発言の

取消し許可を行います。その他何かありますか。

（「なし」の声あり）

○海老原委員長 なければ、以上ですが、本日の資料は、各議員にこの後、非公表とす

るものはありませんか。事務局いかがですか。

○天貝事務局次長 先ほどの資料２発言取消申出書につきましては取り消す発言が記載

されておりますので非公表にしたいと考えております。

○海老原委員長 それでは発言取消し申出書については非公表とします。

○海老原委員長 それでは、以上を持ちまして議会運営委員会を閉会します。お疲れ様

でした。


